

undefined - samedi 3 juin 2023

Val d'Argent

SAINTE-MARIE-AUX-MINES Un don de 4 500 € du Rotary pour l'association MASSdB

A.M.



De gauche à droite, Manon, résidente à la MAS, Élodie Sauer, aide-soignante aux Tournesols, Blandine Parmentier-Jacquey, présidente de MASSdB, Christophe Pflieger (Rotary Bartholdi), Jean-Louis Vézien (Rotary Colmar), Bernard Zehler (Rotary Rhin), Emmanuel De Boissieu, directeur adjoint des Tournesols. Photo DNA /A.M.

Les trois clubs colmariens du Rotary (Colmar, Rhin et Bartholdi) ont fait un don de 4 500 € à l'association MASSdB, dont le but est de rénover les salles de bains (SdB) de la maison d'accueil spécialisé (MAS) des Tournesols à Sainte-Marie-aux-Mines.

Sa présidente, Blandine Parmentier-Jacquey, a souligné l'aspect exceptionnel de ce triple don, qui va permettre d'atteindre l'objectif : aider l'établissement à rénover de façon optimale la salle de bains de la MAS Tivano. Avec les multiples contributions (DNA du 16/3/23), l'association a pu réunir à ce jour 35 000 €.

La rénovation à la MAS Nautilus-Calypto a été réalisée en 2022 avec l'installation d'une baignoire à hauteur variable, spécifiquement conçue pour répondre aux attentes des résidents en matière de sécurité et de confort, et de permettre aux soignants de travailler dans des conditions idéales. « Je m'en réjouis au nom de l'association et à titre personnel, ma fille Manon étant résidente à la MAS Tivano » souligne M^{me} Parmentier-Jacquey.

Le directeur adjoint des Tournesols, Emmanuel De Boissieu, a remercié la présidente « qui remue ciel et terre », et les Rotariens qui « contribuent, par leur geste, à agrémenter la vie de nos

résidents. Les robinets des fonds publics ne sont pas évidents à actionner... »

Au nom des trois clubs colmariens, Jean-Louis Vézien, le président du Rotary Colmar, a souligné qu'ils ont été très sensibles à la démarche de Blandine, qui est doublement présidente, de MASSdB et d'Inner Wheel. « Prendre en compte des besoins localement est aussi un enjeu du Rotary. Nous sommes très heureux de contribuer à atteindre le seuil nécessaire aux travaux, d'avoir pu apporter notre soutien. »